



Gritan "unidad" al arrancar la pasarela de presidenciables de oposición



Este lunes arrancó el foro Unid y Gobiernos de Coalición convocado por la plataforma Unid@s de Claudio X. González, encuentro que se convirtió de hecho en una pasarela para los principales aspirantes a abanderar a la oposición para las elecciones presidenciales de 2024.

En el arranque del foro, los participantes –Claudia Ruiz Massieu, Lilly Téllez, Enrique de la Madrid, Gustavo de Hoyos, Santiago Creel, Beatriz Paredes y José Ángel Gurría, entre otros– se tomaron la foto juntos y se unieron al grito de “unidad” de los asistentes a la jornada de este lunes.

El Foro "Unidad y Gobiernos de Coalición" está organizado por Unid@s, plataforma formada por Frente Cívico Nacional, Poder Ciudadano, Sí por México, Sociedad Civil México, UNE y Unidos Por México, impulsada por el empresario Claudio X. González con la participación de legisladores, empresarios y ciudadanos opositores al gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

El exacerbado presidencialismo y una situación de riesgo en la gobernabilidad del país son algunas de las expresiones que expusieron los primeros participantes de la mesa.

En la primera sesión, el exprocurador e investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, Diego Valadés, advirtió que el país sufre la concentración del poder y “lo importante es que se proceda a detener las facultades de concentración de una sola persona”.

Ante los riesgos de gobernabilidad, Valadés consideró que se requiere algo más que un gobierno de coalición pues en la actuales circunstancias hay un grave déficit de gobernabilidad.

Sin embargo, señaló que si se tuviese un gobierno de coalición, esto obligaría al presidente a construir mayorías parlamentarias, impulsaría acuerdos políticos sometidos a seguimientos, evaluaciones y sanciones en caso de incumplirse. "De no ser así no sería de coalición, si no de colusión. Cuando hablamos de gobierno de coalición, debemos pensar en la recuperación de la gobernabilidad del país",



proceso

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

18/04/2023

LEGISLATIVO

sostuvo. En la primera sesión del foro, la expresidente nacional del PRI y actual senadora, Claudia Ruiz Massieu, consideró que México se encuentra en una "crisis de gobernabilidad y de legitimidad del sistema de partidos".

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2023/4/17/gritan-unidad-al-arrancar-la-pasarela-de-presidenciables-de-oposicion-video-305472.html>